

Adiós vacaciones: escolares volvieron a las aulas para el segundo semestre

Este año el receso invernal se adelantó al menos dos semanas en comparación con el pasado 2023 por los virus respiratorios. Por eso llaman a tener cuidado para evitar los contagios.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Miles de escolares volvieron ayer a clases en el país y en la provincia de San Antonio. En toda la Región de Valparaíso retornaron 1.279 establecimientos a las aulas, los que suman una matrícula total de 363.643 estudiantes.

El segundo semestre se extenderá hasta el jueves 5 de diciembre para los colegios con Jornada Escolar Completa (JEC). En el caso de los establecimientos sin JEC, finalizará el jueves 19 de diciembre. Para los recintos de Educación de Personas Jóvenes y Adultas (Epja), el último día de clases será el viernes 29 de noviembre.

Los alumnos de cuarto medio podrán finalizar el año lectivo dos semanas antes de rendir la Prueba de Admisión a la Educación Superior (Paes), y los establecimientos educacionales que sean designados como locales podrán suspender las clases sin recuperación.

De acuerdo al Ministerio de Educación, este se-



LAS CLASES AHORA SIGUEN HASTA DICIEMBRE.

gundo semestre se seguirá poniendo el foco en la relevancia de asistir a clases diariamente, porque "posibilita los aprendizajes y el desarrollo de habilidades socioemocionales, permite aprender a gestionar los sentimientos y trabajar en equipo estableciendo

1.279

colegios de la región regresaron ayer a clases. Lo que suma más de 300 mil niños y jóvenes.

vínculos significativos con profesores y pares, lo que impacta directamente en el desarrollo intelectual y afectivo de los niños, niñas y jóvenes".

"El llamado que queremos hacer a las familias, a todas las comunidades, es que tienen que asistir, por-

que si no es presencialmente, los estudiantes difícilmente van a poder desarrollar sus habilidades y van a poder obtener los conocimientos que requieren para seguir avanzando; cada establecimiento educacional está preparado para recibirlos, para

contenerlos y entregarles todo lo que necesitan aprender", agregó por su parte la seremi (s) de Educación, María Alejandra Torres.

Este año el receso invernal se adelantó al menos dos semanas en comparación con el pasado 2023. Se trata de una medida tomada en conjunto con el Ministerio de Salud para prevenir el peak de virus respiratorios en el país. Por eso, la seremi de Salud, Lorena Cofré, hizo un llamado a "no relajarnos".

"Es importante que dentro de las comunidades educativas, los profesores, los alumnos, los apoderados, estemos conscientes de que aún estamos en riesgo de que se provoquen nuevas alzas de virus respiratorios, por lo tanto debemos resguardarnos, cuidarnos, mantener las medidas de autocuidado, el uso de mascarillas en la eventualidad que se generen algunas sintomatologías respiratorias, el lavado de manos frecuente, y en estos tiempos donde la temperatura es muy variable, a cubrir nariz, boca y cuello", indicó.